

Convocan al Premio Nacional de Arte Circense 2020



Circo cubano. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 21 oct (RHC) El Consejo Nacional de las Artes Escénicas y el Circo Nacional de Cuba, en colaboración con el Ministerio de Cultura (Mincult) y la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac) convocaron a presentar propuestas para el Premio Nacional de Arte Circense 2020.

De acuerdo con una nota de prensa, el galardón será otorgado anualmente, a partir de esta primera convocatoria, como máximo reconocimiento al trabajo de creadores e intérpretes en esa especialidad de las Artes Escénicas.

Podrán ser propuestos aquellos creadores vivos que, dentro del amplio panorama del arte circense, han tenido y mantienen en la actualidad una trayectoria reconocida y aportadora al desarrollo de la especialidad en el país. **(Fuente: [Radiorebelde](#))**



Radio Habana Cuba